

Pronostican Inflación de 3 Cifras en México

CIUDAD DE MEXICO, enero 6 (DPA).— Una empresa consultora privada pronosticó hoy una inflación de tres dígitos para 1987 y la eventual aplicación por el Gobierno mexicano de un "plan de choque" para contenerla.

El grupo "Clemex-Wharton" señaló que será difícil para el Gobierno aplicar su estrategia gradualista anti-inflacionaria y que en el mejor de los casos sólo logrará contener la acelerada tendencia alcista de los precios, para alcanzar una inflación de 110 a 120 por ciento.

Aún no se conocen los datos oficiales sobre el crecimiento de los precios en 1986, pero, según pronósticos gubernamentales, llegará por primera vez a los tres dígitos.

150,000 Nicaragüenses Ilegales en Honduras

TEGUCIGALPA, 6 enero (ACAN-EFE).— En Honduras viven 150,000 nicaragüenses en forma ilegal y en los últimos dos meses se han recibido 40,000 solicitudes de ciudadanos de ese país que se quieren nacionalizar como hondureños, se informó hoy aquí.

El Director de Población y Política Migratoria, mayor Luis Velásquez Galeano, dijo que los indocumentados nicaragüenses "ocupan un espacio físico hondureño, están bajo un techo, visten, comen, necesitan asistencia en materia de salud y bienestar social".

El militar dejó entrever que existe la posibilidad de una quinta columna sandinista en Honduras, dado el alto número de sandinistas en este país.

En Honduras hay 900,000 ciudadanos locales desempleados que viven en situaciones más lamentables que los extranjeros, añadió Velásquez Galeano.

El titular de Población y Política Migratoria solicitó a la ciudada-

Según el grupo consultor, la carrera alcista podría obligar al Gobierno de Miguel de la Madrid a aplicar un "plan de choque", denominado "reforma económica integral", que "se encuentra listo en el archivo en caso de que la inflación se agrave en

1987-88".

La aplicación del plan había sido inicialmente descartada por el Gobierno, pero la experiencia ha demostrado que es muy difícil abatir una inflación inercial "ya enquistada", como está en México, señaló Clemex-Wharton.

Reagan se Recupera de Operación de Próstata

WASHINGTON, enero 6 (AP).— El Presidente Ronald Reagan se recupera "muy bien" de una operación de próstata, y los análisis finales de los tejidos extirpados evidenciaron que no había indicios de ninguna estructura maligna, informó hoy su vocero Larry Speakes.

Reagan tiene previsto

someterse hoy a otro análisis, una exploración radiológica tridimensional por computadora de sus órganos internos para investigar una eventual recurrencia de cáncer, dijo el médico presidencial coronel John Hutton, en una declaración divulgada por la Casa Blanca. Los resultados se conocerán mañana.

Speakes agregó que los médicos le dijeron que el Presidente no mostraba signos de infección tras la operación de una hora a que fue sometido ayer. Aseguró que el Presidente había leído diarios y vis-

—Favor pase a la página 15.



EN HOSPITAL. Bethesda, Maryland, enero 6. El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, se asoma hoy a una ventana del Hospital en que está internado, donde fue operado de la próstata. (AP).



CONSAGRACION DE OBISPOS. Ciudad del Vaticano, enero 6. El Papa Juan Pablo II ordenó a diez obispos hoy, Día de la Epifanía, inclusive uno de Guatemala, en la Basílica de San Pedro. Al centro, el Sumo Pontífice, rodeado por los prelados. (Reuter).



INVESTIGAN ATAQUE, Nueva York, enero 6. El Pentágono investiga hoy un ataque con cohetes contra un helicóptero anti-submarino "SH-2", similar al que aparece en esta fotografía. Realizaba ayer un vuelo de rutina cerca de un barco mercante no identificado en el Golfo Pérsico. (AP).

Productores Café se Reunirán en Londres

BOGOTÁ, enero 6 (DPA).— Delegados de los ocho países que representan a los productores en la junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC), se reunirán este viernes en Londres para definir la fecha de la plenaria de exportadores, se conoció hoy en Bogotá.

Según voceros de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, esa plenaria, que posiblemente se realizará en la última semana de este mes, servirá para fijar la posición de los productores en la Asamblea General de la OIC, que se reunirá en febrero para estudiar la posibilidad de retomar el sistema de cuotas.

Ese sistema fue temporalmente abolido en febrero del año pasado, después de que las cotizaciones internacionales del grano superaron,

en promedio, los límites previamente establecidos por la OIC.

Ante la baja de las cotizaciones presentada en los últimos meses y que se adjudica a la acción de los especuladores

de las bolsas internacionales, varios productores tienen la intención de restituir el sistema que entraría en vigencia en marzo próximo.

Fracasa Congelamiento de Precios en Brasil

RIO DE JANEIRO, enero 6 (DPA).— El fracaso del "Plan Cruzado" y los pronósticos sobre una nueva ola inflacionaria aumentaron la incertidumbre económica en Brasil, haciendo que las tasas internas de interés alcanzaran el 270 por ciento anual, y se intensificaron los rumores sobre cambios en el comando económico del país.

Según informa hoy el diario brasileño "Jornal do Brasil", el Ministro de Hacienda, Dilson Fuarro, deberá renunciar al cargo hasta marzo próximo, "desgastado por una perspectiva de

—Favor pase a la página 23.

Roban Documentos de "Contras" en EE.UU.

WASHINGTON, enero 6 (EFE).— Gran parte de los documentos financieros y bancarios de la oficina de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) en Washington fueron, aparentemente, robados, dijo hoy un portavoz del grupo rebelde.

Los documentos —correspondencia, recibos

de depósitos y transacciones bancarias de donantes privados, y de las operaciones de la oficina— pertenecían al período anterior a 1986, precisó el portavoz Bosco Matamoros.

"La intención del robo es reconstruir mis actividades y relaciones, e información interna de

—Favor pase a la página 23.

Crisis en Partido Comunista en China

PEKIN, enero 6 (EFE).— Las manifestaciones estudiantiles en China han desencadenado una crisis en el Partido Comunista, que, a través de su órgano oficial, "Diario del Pueblo", las atribuyó hoy a la "debilidad de algunos camaradas" para luchar contra la democratización.

El editorial de hoy del diario, que acusa a un sector del partido de propugnar el capitalismo y la liberalización burguesa, es el más claro indicio de la crisis causada en el partido por la protesta estudiantil en demanda de democratización.

El propio periódico, —Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 23.